



Cine

Tom Morello dirige un canto de amor a Judas Priest y el 'heavy metal' —P42

## Macron y Meloni piden reabrir el diálogo directo con Putin

● Los países europeos, divididos sobre la apertura de conversaciones con Rusia, que rechazan Merz y Starmer ● La UE teme quedar marginada en las negociaciones de paz sobre Ucrania

MARÍA R. SAHUQUILLO  
MARC BASSETS / ANDREA RIZZI  
Bruselas / Múnich

Francia e Italia han abierto el debate en Europa sobre la conveniencia de reanudar el diálogo directo con la Rusia de Vladímir Putin, interrumpido desde la invasión de Ucrania en 2022.

El objetivo es evitar que el Viejo Continente quede marginado en un diálogo sobre el futuro de Ucrania que maneja enteramen-

te Estados Unidos y del que dependerá la arquitectura de seguridad de Europa. Alemania y el Reino Unido, sin embargo, sos-

tienen que no es el momento de conversar con un Kremlin que no se muestra dispuesto a cesar sus ataques contra Ucrania. Ambas corrientes coinciden en que se necesita aumentar la presión sobre Rusia para debilitar su posición, y mejorar la de Kiev, en esas negociaciones. —P2 Y 3

**El presidente de Letonia: "No debemos quejarnos del papel decreciente de EE UU en la defensa"**



SAMUEL SÁNCHEZ

### Mónica García, ante la huelga de médicos: "Sus reivindicaciones son abstractas"

La ministra de Sanidad, Mónica García, se enfrenta desde hoy a la cuarta huelga de médicos contra el Estatuto Marco que fue acorda-

do con los sindicatos mayoritarios. "El problema es que las reivindicaciones que quedan vivas son abstractas", asegura García. Sobre

las guardias voluntarias, una de las exigencias de los huelguistas, la ministra afirma que "romperían el sistema". —P28 Y 29

**Isabel Pardo de Vera** Expresidenta de Adif

**"Ábalos mandaba muchísimo en el Gobierno. Nadie le cuestionaba nada"**

IRENE DORTA / J. J. GÁLVEZ  
Madrid

Isabel Pardo de Vera, expresidenta de Adif y ex secretaria de Estado de Transportes, defiende su inocencia en la primera entrevista que concede desde que fue imputada por el empleo dado a una

expareja del entonces ministro José Luis Ábalos en Ineco y por el supuesto amaño de contratos. "Es cierto que el ministro y Koldo se interesaron por la forma de incorporar a gente", admite. "Ábalos mandaba mucho en el Gobierno. Mandaba muchísimo". —P14

#### E Newsletter CLIMA Y MEDIO AMBIENTE



LO QUE PASA DE  
POLO A POLO,  
TAMBIÉN PASA  
POR TU CORREO



EL PAÍS | 50

**Israel aprueba registrar como "propiedad del Estado" partes de Cisjordania**

Netanyahu da un paso hacia la anexión sin precedentes desde 1967

JOAN CABASÉS VEGA  
Beirut

El Gobierno de Israel aprobó ayer una propuesta para registrar "áreas extensas" de Cisjordania como "propiedad del Estado", un paso hacia la anexión de territorio palestino inédito desde el inicio de la ocupación, en 1967. La decisión extiende el control israelí en Cisjordania a costa de la Autoridad Nacional Palestina. Entretanto, varios ataques del ejército en Gaza mataron a 11 personas en otra violación del alto el fuego. —P4

**La brecha entre alumnos españoles y extranjeros se agranda**

IGNACIO ZAFRA  
Valencia

El abandono educativo temprano, un indicador central de la salud de un sistema de enseñanza, que refleja el porcentaje de población de 18 a 24 años que no pasa de la enseñanza obligatoria, se redujo el año pasado a su mínimo histórico, un 12,8%. Pero en este dato subyace una brecha entre alumnos españoles (9,8%) y extranjeros (30,8%) que se ha disparado en cuatro años. —P32

**El PP y Vox apoyarán en el Congreso prohibir el burka**

JOSÉ MARCOS  
Madrid

El PP y Vox abanderan en el Congreso la prohibición en los espacios públicos del burka y el niqab, prendas originarias de países islámicos que cubren el rostro de la mujer. La iniciativa, que se debatirá mañana, puede prosperar si Junts la apoya. —P50